



Lanzarote premia los logros personales y colectivos de sus deportistas

El Monumento al Campesino acogió la VI edición de la Gala del Deporte, refrendando la firme apuesta pública por impulsar iniciativas deportivas

Lolina Curbelo, Antonio Sierra, Casimiro Tejera, Marina Rubicón, Miguel Ángel Morales y Alejandro Martín, CB Puerto del Carmen, Hecher Sosa y Virginia Morales fueron los galardonados de esta edición

Lanzarote, 27 de febrero de 2024. El Monumento al Campesino acogió, en la noche de este lunes, la VI Gala del Deporte del Cabildo de Lanzarote, una jornada en la que la Corporación insular conmemoró las gestas deportivas conseguidas a nivel individual y colectiva en el último año.

El acto fue presentado por el periodista y profesor de Universidad, Roberto Arrocha, un lanzaroteño afincado en Sevilla los últimos 25 años y presentador del programa 'A balón parado', de la televisión oficial del Sevilla FC.

El presidente del Cabildo, Oswaldo Betancort, que inició su discurso dando el pésame a los familiares de Ibrahima Cámara -joven jugador del CDO Marítima que falleció en un trágico accidente en nuestra isla- felicitó a los premiadas y aprovechó la celebración de este emotivo acto para hacer extensivas estas felicitaciones "a todas y cada una de las personas y entidades que con su pasión, dedicación y esfuerzo hacen que Lanzarote y La Graciosa sean reconocidas y admiradas internacionalmente como islas deportivas por excelencia". "No en vano, seguimos reforzando la marca European Sports Destination para situarnos como destino referente en turismo deportivo", añadió, expresando su gran orgullo como presidente insular "por contar con una cantera y unos profesionales del deporte de muchísimo nivel, los cuales están arropados por sus familias y por todas las instituciones públicas que sustentan en la medida de lo posible sus carreras deportivas".



El consejero de Deportes, Juan Monzón, valoró esta Gala del Deporte "como el resultado del grandísimo trabajo realizado por los trabajadores del Servicio Insular de Deportes". "También quiero felicitar a los premiados, a los nominados, y sobre todo a todas las personas que practican deporte en este hermoso territorio, pues todos ellos son merecedores de un reconocimiento", añadió.

Premiados de la VI Gala del Deporte

El evento en el Monumento al Campesino, una de las grandes obras que nos dejó el maestro César Manrique, inició con la entrega de los reconocimientos ya anunciados por el Cabildo de Lanzarote.

El histórico árbitro de baloncesto de Lanzarote, Antonio Sierra, recibió emocionado el premio a los Valores Humanos, un reconocimiento a las décadas de formación y de implicación en el deporte insular.

El reconocimiento a la Labor de Cantera recayó sobre el Club de Piragüismo Marlines, quienes llevan décadas formando nuevos talentos del deporte en la capital, consiguiendo numerosos premios y trofeos a nivel nacional e internacional.

Además, el Cabildo otorgó el premio Investigación a Casimiro Tejera; mientras que el premio Leyenda Deportiva se le entregó a los familiares de Lolina Curbelo. Asimismo, el premio Promoción del Deporte fue entregado a Marina Rubicón; y el premio Deportes Autóctonos al Club Deportivo de Lucha Tinajo.

La emoción se notó en el público asistente cuando el presentador leyó el fallo del Jurado, compuesto por personal del Cabildo y profesionales de la comunicación deportiva de la isla.

El premio a la gesta colectiva masculina recayó sobre los jóvenes Miguel Ángel Morales y Alejandro Martín, regatistas pertenecientes al Real Club Náutico de Arrecife y quienes el pasado año se proclamaron subcampeones del mundo en la clase 420. Los otros dos nominados, quienes recibieron también un detalle de la Corporación, fueron el San Bartolomé CF, equipo que logró el ascenso a la Tercera División RFEF la pasada temporada y el equipo de relevos 4x100 del Club Atletismo ADAL.



El Club Balonmano Barrilla Puerto del Carmen, equipo que se proclamó subcampeón de España en la categoría infantil en la pasada temporada, se alzó con el premio a la gesta colectiva femenina, quedando por delante de los otros dos nominados: el CB Zonzamas y las regatistas Gabriela Cañibano y Ariadne Muñoz.

En la modalidad de gesta deportiva individual masculina, el luchador de artes marciales mixtas Hecher Sosa se alzó con el premio en esta edición. Sosa recientemente ganó el cinturón de la categoría de peso gallo en la Fight Club Rush (FCR), acercándose así a su sueño de competir próximamente en la máxima categoría, la UFC. De esta manera, quedó por delante en la votación del jurado del jugador de la UD Las Palmas e internacional absoluto por Guinea Ecuatorial, Saúl Coco, y el piloto de Rallye, Raúl Hernández.

El jurado de la VI Gala del Deporte del Cabildo de Lanzarote falló que el premio a la gesta deportiva individual recayera sobre Virginia Morales, patrona de del barquillo ganador del Campeonato de Canarias celebrado a finales del pasado año, siendo la primera mujer en la historia de la competición en obtener el premio. Las otras dos nominadas, quienes como todas y todos recibieron una distinción a modo de detalle de la Corporación, fueron la karateka Amelie Skiba y la nadadora Kennedy Hope Denby.

Para finalizar, Oswaldo Betancort y Juan Monzón hicieron entrega de una distinción especial a Jesús Lasso Cabrera, comunicador deportivo que lleva 50 años ofreciendo la información del deporte en la isla de Lanzarote.